

14 JUN 1980

2  
5  
6  
0

# Llegaron refugiados

## 11 de los 17 cubanos que eligieron Argentina para vivir

BUENOS AIRES, 13 (NA).- Llegaron más tarde a Ezeiza 11 de los 17 refugiados cubanos que eligieron la Argentina para radicarse, tras escapar de Cuba y uno de ellos afirmó que "en mi país no hay libertad, y se está o no en la política, son perseguidos todos".

Los cubanos, cuyas edades oscilan entre los 20 y 30 años, fueron recibidos por funcionarios del Centro Internacional de Migraciones Europeas, por autoridades de la Dirección Nacional de Migraciones y por el director del Centro de Refugiados de Ezeiza, comandante Jorge Burdón.

La máquina de Lan Chile que trasportó a los refugiados llegó a Ezeiza a las 18.30, y al desembarcar, los jóvenes llevaban escapulias celestes y blancas, en tanto que algunos portaban pequeñas banderas argentinas.

### La libertad

Uno de los recién llegados, Julio Barreto Rosado, de 21 años, en breves declaraciones a los periodistas dijo que "elegimos este país porque hay libertad, igual que en Estados Unidos".

Barreto Rosado indicó que "todos los que llegamos tenemos oficios, y nos escapamos de Cuba el 17 de abril".

Entre los que esperaban a los refugiados, se encontraba Armando Fernández Carreño, quien fuera encontrado hace 10

días por el buque argentino "Río Marapa" en el mar Caribe, y trasladado hasta el puerto de Campana, en la provincia de Buenos Aires.

Carreño, de 32 años, había fugado de Cuba el 1 de mayo junto a Pastor Pérez Guevara, de 34, a bordo de una precaria barca sin muchos alimentos.

Ambos llegaron a Campana el 24 de mayo, y luego de ser alojados en dependencias de la Prefectura Naval, fueron trasladados a la Dirección Nacional de Migración para iniciar los trámites legales de asilo.

Carreño expresó hoy que "vino a esperar a mis compatriotas como gesto de solidaridad".

### Adaptación

Los refugiados armados en la fecha fueron alojados en el centro de Ezeiza, lugar donde ya pasaron su período de adaptación los grupos de latinos que fueron recibidos a principios de año.

La nómina de los que arribaron es la siguiente: Maximiliano Wenceslao Blan-  
co; Julio Barreto Rosado; José Silvio Colina Durán; Rogelio Cordero González; Ra-  
món Cordero Cordero; Lazaró Peláez  
González; Pedro Rolando del Río Paredes;  
Ramón Pajardo Suny; Roberto Ramírez  
Tamayo; Rigoberto Roy Pelier y Agusto  
Sullana de la Fuente.